

奈商だより

自分新発見！夢、奈商で！

志高く 輝け 翔ばたけ 奈商生

令和元年度版
第5号

令和元年8月27日発行
北海道奈井江商業高等学校



前期のまとめへ向けて

夏休みが終わり
新教頭先生着任

7月26日(金)から24日間にわたる夏休みが終了し、8月19日(月)から平常の授業が再開されました。夏休み中は、たいへん暑い日が連続していましたが、そんな中、じっくりと時間をかけて学習活動、部活動、進路活動、ボランティア活動などに熱心に取り組んでいた生徒たちがおり、たいへん頼もしく感じました。夏休みが終わり、久しぶりに元気に登校する生徒たちの様子を見ることができ、たいへん嬉しく思います。

本日から平常の授業が再開されるあたり、全校集会を実施しました。集会に先立ち、8月5日付けで本校へ着任した まん ねん ふうみ あき 万年史章 教頭先生の着任式を行いました。教頭先生は、このたび石狩翔陽高等学校の教諭から昇任し、本校に着任しました。専門の教科は商業で、部活動で硬式野球部の指導に携わっていました。着任式では、「こうして生徒の皆さんと出会えたのも何かの縁です。これから一緒に奈井江商業高校を盛り立てていきましょう」と挨拶がありました。



着任の挨拶(万年教頭)

続いて、全校集会では、校長より「本日から平常の授業が再開され、前期のまとめに入る。いろいろなことで挽回するには今がチャンスである。チャンスは誰にでもあるが、それに気付けるか、それを活かせるかは、人それぞれである。少し難しいことでも、逃げたりせずに乗り越えよう。その先では、大きな喜びを手にしたり、成長した自分に会ったりすることができる」と話があり、生徒たちの活躍に期待を寄せました。



全校集会

前期が終了するまであと約1か月、1日1日を大切に、1つでも2つでも多くの成果があげられるよう取り組んでいきましょう。



高校生が児童たちの先生に

奈井江小学校児童の
夏休みの学習を支援

7月26日(金)・29日(月)・30日(火)に本校2年の梅川義騎さん、竹村龍輝さん、遠藤明音さん、加藤奈々美さんの4名が奈井江小学校へ伺い、小学1～3年生の児童たちが取り組む夏休みの学習を支援するボランティア活動に携わりました。

4名は、国語の漢字練習や文章の読み取り、算数の四則計算や単位換算などの学習に一生懸命に取り組む児童たちにしっかりと寄り添いながら、課題の考え方や解き方を丁寧に教えていました。

児童たちは、わからないところを気軽に本校生徒へ尋ねることができることあって、夏休みの課題



しっかりと寄り添う加藤さん



わかりやすく説明する竹村くん



9月の行事予定



9月2日(月)	前期期末考査(2日目)、校内研修会	9月16日(月)	就職試験開始
9月3日(火)	前期期末考査(3日目)、生徒会役員選挙公示	9月18日(水)	空知教育局長学校訪問
9月8日(日)	全商英語検定	9月19日(木)	生徒会役員選挙
9月10日(火)	2年インターンシップ(~11日)	9月22日(日)	全商情報処理検定
9月11日(水)	スクールカウンセラー来校	9月25日(水)	薬物乱用防止教室、大学入試センター試験出願
9月12日(木)	生徒会役員選挙立候補者告示	9月27日(金)	体育大会、スクールカウンセラー来校
9月13日(金)	全道高等学校商業教育フェア(~14日)	9月30日(月)	生徒会各種委員会

にたいへんスムーズに取り組むことができましたよう
です。4名の生徒たちが児童たちの先生役となっ
て、学習を支援する姿は、たいへん頼もしく感じ
られました。

最後に、全員の児童たちから「ありがとうございました
と大きな声で感謝の言葉が述べられ、
4名の生徒たちには、満面の笑顔がこぼれていま
した。



的確に指示する梅川くん



丁寧に説明する遠藤さん

自分をアピールする面接を目指して

3年生が面接のテクニック究める



8月23日(金)4校時に空知教育局のキャリアプランニングス
ーパーバイザー 森田明美 様を講師にお迎えして「面接の心得と
マナー」と題して講義を賜りました。

講義では、面接の心構え、第一印象の大切さ、身だしなみと立ち方、入退室
の基本動作・お辞儀・着席の方法、言葉遣いなどについて、具体的にわかりや
すく説明いただき、就職試験を直前に控えた3年生にとっては、たいへん貴重
な時間となりました。

その講義を受けて、早速、放課後に校内の先生方へ模擬面接の指導
をお願いする生徒も現れ、繰り返し入退室の動作を練習したり、質問
事項に対する効果的な答え方やコツを練習したり、熱心に取り組む様
子が見られました。

就職試験は、いよいよ9月16日(月)から開始されます。内定を勝ち
取ることができますよう、大いに力を発揮してほしいと思います。



講義「面接の心得とマナー」



真剣に講義に耳を傾ける3年生



入室や着席の動作の指導



模擬面接に取り組む生徒

全道高等学校商業教育フェア

開催日 9月13日(金) 10:00~18:00
9月14日(土) 10:00~16:00

会場 新さっぽろサンピアザ1F「光の広場」
内容 自校開発商品や地域特産品の販売
参加校 商業科のある学校など31校

※ 奈商も参加して奈井江町の特産品を販売します。
お時間がございましたらお立ち寄りください。

ないえ産業まつりに協力

8月25日(日)に奈井江町が取り組む小中高の児童生徒による子ども会議委員が「ないえ産業まつり」に
参加協力しました。本校の子ども会議委員は、柴田涼雅さん(3年)、新川日那汰さん(2年)、齊藤のぞみさ
ん(2年)、田中史帆さん(1年)の4名です。

朝から子ども会議委員が担当するブースを設営するとともに、奈井江商
業高校の教育活動を紹介する展示コーナーの準備を行いました。

子ども会議委員のブースでは、綿飴、輪投げ、射的、スーパーボールす
くい、ヨーヨー釣りが用意され、多くの子どもたちが楽しんでいきました。
また、本校の展示コーナーで足を止め、展示されたポスターを熱心にご覧
になるお客様もおられました。

お立ち寄り
くださいまし
た皆様に心か
ら感謝申し上
げます。



展示コーナーをご覧になる方々



射的などで楽しむ子どもたち



子ども会議委員でミーティング



本校の子ども会議委員